
Herr Jurksch führte aus, dass diese Schreiben, ein positives und zwei negative, 
Ergänzungen zum Antrag des BA 16 aus der Sitzung am 03.07.2007 seien. Diese sollten 
entsprechend an das Kreisverwaltungsreferat weitergeleitet werden. Dieser Empfehlung 
wurde einstimmig zugestimmt.


